
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Dupper 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, lieber Jürgen, 
 
am Freitag, 20.4.2012 fand im Alten Deggendorfer Rathaus auf Einladung der 
Wasser- und Schifffahrtsverwaltung des Bundes das 2. Forum zur EU-Studie 
Donauausbau statt. Ich habe als Vertreter der Stadt teilgenommen. Die 
Vortragenden kündigten an, das Gespräch mit den betroffenen Kommunen zu 
suchen. 
 
Ich beantrage, dass hierzu eine Anhörung im Stadtrat stattfindet, zu der nicht nur 
Experten der Wasser- und Schifffahrtsverwaltung eingeladen werden, sondern auch 
andere Experten, die sich bereits zu wasserwirtschaftlichen Folgen des 
Donauausbaus für die Unterlieger geäußert haben. 
Hierzu werde ich in den nächsten Wochen auch noch mindestens einen 
namentlichen Vorschlag machen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Urban Mangold 
für die ÖDP-Stadtratsfraktion 


